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下市あきつ学園の開校説明会を開催 ～ 開校まであと４ヶ月 ～

年４月に開校する義務教育学校「下

市あきつ学園」についての説明会を、

１１月５日（土）の１９時から観文センター

で開催いたしました。たくさんの皆様にお

集まりいただきありがとうございました。

初に、校舎建築の映像を見ていただ

きました。前半は、旧の校舎が重機に

よって解体されていくというなんともさびし

い感じのする映像でしたが、後半は更地に

なった土地に新しい校舎が建築されていく

という期待感が膨らむ映像でした。それら

の映像を包み込むように、新しく決定した

「下市あきつ学園校歌」をBGMとして２回

流しました。

明は開校ガイドブックにそって行いまし

た。会場からは、制服のこと、通学路の

安全のこと、駐車場のこと、チャイムのこと、

修学旅行など行事のことなどのご質問があ

りました。あと４ヶ月で開校です。素晴らしい

スタートが切れるよう準備万端に進めます。
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第７０回教育祭 ～最後の愛の筒～

１１月６日（日）、下市小学校で教育祭が開催されました。

教育祭はこの第７０回をもって終わることとなりました。愛の

筒運動として、竹筒に募金をして子どもたちの教育に役立

てるという取組は、７０年前に旧下市小校区で始まり、たく

さんの方々の熱い思いでここまで続いてきました。

教育祭はなくなっても、次の下市あきつ学園に引き続き

ご理解とご協力を、皆様どうぞよろしくお願いいたします。

１０／１９～２６の８日間、第４回の

「読書まつり」、１１／３～１７の１５日

間「リサイクルブックフェア」でした。

「読書まつり」は、こども園、小・中

学校の子どもたちによる読書関連

の作品を展示し、少しでも読書を好

きになることを願っての開催です。

ご来館ありがとうございました。

｢読書まつり｣の展示第５９回「町展」開催 ３８９点の力作
令和２年、３年とコロナ禍

によって、中断してた「町展」

でしたが、１０月２９、３０日

無事に開催することができ

ました。役員や職員の方々

には、前日からの準備あり

がとうございました。

華道、手芸、絵画、写真

他、様々なジャンルの芸術作

品３８９点が出品され、かな

りレベルの高い展覧会でし

た。皆さんありがとうござい

ました。また来年も「町展」

が開催できますように。

＜小１・おいしそうなパフェ＞

＜小５・創作はにわ＞



▼水道の設備がない暮らしをしている
人は２０億人。トイレがなく、道ばたや草
むらなど屋外で用を足す人は４億９４０
０万人。▼下市には丹生川や秋野川、
吉野川がありますが、世界の誰もが安
全な水を安い値段で利用できるよう、
我々も願い続けなければなりません。

＜下市あきつ学園では、ＳＤＧｓと下市町をコラボで学ぶ郷土学習「下市学」を進めていきます。＞

▼今年も師走がやってきました。あっという間でしたが、振り返ってみると

色々ありました。▼オミクロンの猛威で始まり、驚愕のウクライナ侵攻。幼
稚園バス取り残し事案に肝を冷やし、元首相の暗殺なんて思いもよりま
せんでした。▼令和５年はどんな年になるのでしょう。４月には新しい学
校が開校します。安全安心な下市町の１年になることを願うばかりです。

「菊田コレクション」⑨ 井手普請入用小日記 ～「わりばし」最古の記述～

秋野川から新住へ続く古い水路をご存じですか。約４００年の間大事に守られてきました。宝永５年
（1708年）7月、その「井手（水路）」が台風で流され、新住村の庄屋は、役人に「普請（修繕）」を願い

出ています。その時の「入用小日記（必要品の帳簿）」が今も残っています。

そこに、下市の商人から買う「わりばし」や「すぎばし」の品目が見えま

す。これは「わりばし」最古の記録で、江戸中期にはすでに生産が始まっ

ていた証です。同じ商人から「しいたけ」「ろうそく」も買い、「鮎」「かす」

「釣瓶鮨」「酒」等の記述も見えます。

「後醍醐天皇（１３３９年没）の吉野宮に

杉箸を献上したのが始まり」との伝説

がある割り箸。菊田氏が解読したこの

帳簿が、さらに歴史ロマンを広げます。
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↓「帳簿」の表紙

ご意見・お問い合わせは…

下市町教育委員会事務局

☎ 0747-52-1711

FAX ０７４７－５２－５１５９

✉ kyoi@town.shimoichi.nara.jp

第３５回「芸能発表大会」開催 11月３日
第３５回芸能発表大会が３年ぶりに

開催されました。開会式の後、「BOD

Y TALK☆Y」のかっこいいダンス、

「フラサークル花」の優雅なフラダンス

から始まり、カラオケの皆さんの熱唱、

「舞美会」の和やかな３人舞踊、勇壮

な詩吟「太平記」、「若水会」のキリッ

と素敵な１人舞踊、恥ずかしながら

「教育委員会バンド」と続きました。気

楽に楽しめる町民ならではのステー

ジ。文化的行事はひとときの心の安ら

ぎに必要ですね。来年も楽しみです。

１１月３日に社会体育功労者表

彰式で、ゲートボール「ごんたチー

ム」と「下市チーム」に表彰状を贈

呈しました。ねんりんピックの全国

大会でも２勝。お疲れ様でした。

社会体育功労者表彰


